



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL
Y MARINO

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL SEGURA

31 de enero de 2009

El Soto de la Desembocadura del Reguerón contará con un Aula de la Naturaleza

El presidente de la CHS firma el convenio de colaboración con la Federación de Asociaciones de Vecinos de la Región de Murcia para la puesta en marcha de la campaña “Concienciación del Ciclo del Agua”

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha mostrado su apoyo al presidente de la Federación de Asociaciones de Vecinos, Consumidores y Usuarios de la Región de Murcia, Ginés Jaén Murcia, para que el organismo de cuenca ceda a esta institución el uso del Soto de Ribera de la Desembocadura del Reguerón en el río Segura, en la pedanía murciana de Beniaján, con el objeto de crear un aula de la naturaleza.

En este soto, también llamado de La Machacanta, la Federación de AA.VV. ha desarrollado labores de limpieza, conservación y puesta en valor de este espacio natural, donde quiere crear un aula naturaleza en la que explique a los visitantes de una forma didáctica la fauna y flora existente en el río Segura y sus ecosistemas asociados.

El Soto de Ribera de La Machacanta se formó a partir del antiguo meandro que quedó abandonado tras las obras de encauzamiento del río Segura a su paso por Murcia, justo en la desembocadura del Canal del Reguerón.

Esta zona constituye un área de paso y refugio de un buen número de aves (ánade real, abejaruco y garza real), así como algunos ejemplares de anfibios (sapo común) y reptiles (culebra bastarda). Además, los ejemplares de olmos constituyen la vegetación típica de las zonas ribereñas, donde también se distingue especies arbustivas como el taray y el atriplex.

Concienciación del Ciclo del Agua

Asimismo, Fuentes Zorita y Ginés Jaén han firmado el convenio de colaboración para la puesta en marcha de una campaña informativa denominada “Concienciación del ciclo del Agua”, que desarrollará acciones de difusión y divulgación de cuestiones relacionadas con el uso del agua, su gestión y ahorro en la Región de Murcia y, en general, dentro del marco propuesto por la Directiva Marco del Agua de la UE.

Esta campaña es la continuación de otra que desarrolló la Federación de AA.VV., Consumidores y Usuarios (¡Gota a Gota lo Conseguiremos!) que ha trasladado a los murcianos, con notables éxitos, consejos para ahorrar agua en el ámbito doméstico.

Asimismo, esta federación ha comunicado su interés en realizar visitas guiadas a las plantas desalinizadoras de la Región de Murcia, con el objeto de conocer de primera mano su funcionamiento y el destino del agua desalada.